

Polsek Dayeuhkolot Giatkan Patroli Dialogis di bulan ramadhan dan Sambang Warga

Dayeuhkolot - DAYEUKOLOL.MATAPUBLIK.CO.ID

Mar 21, 2024 - 20:02



DAYEUKOLOL – Personil Polsek Dayeuhkolot melaksanakan kegiatan patroli Dialogis di bulan ramadhan dan sambang ke warga, giat ini di laksanakan guna mengantisipasi rawan malam di beberapa titik wilayah hukum Polsek Dayeuhkolot Polresta Bandung, Rabu (20/3/2024) Malam.

Patroli Dialogis Polsek Dayeuhkolot ini di pimpin piket Perwira pengawas (Pawas) Ipda Asep Aan M S.H bertujuan untuk menjalin kemitraan antara anggota Polri dan seluruh elemen masyarakat di Bulan Suci Ramadhan 1445 H.

Giat patroli Dialogis dan Sambang ini menyambangi, Perumahan, perkantoran, jalan jalan protokol, kawasan Telkom University, bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di bulan ramadhan guna mengantisipasi C3, balapan liar, balapan lari, perang sarung dan kegiatan lain yang mengganggu ketertiban umum.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr Kusworo Wibowo S.H, S.I.K, M.H., Melalui Kapolsek Dayeuhkolot Kopol Suyatno, S.Pd.I, M.M mengatakan bahwa dalam kegiatan tersebut petugas menyambangi tempat tempat keramaian dan Komplek Perumahan warga untuk melihat situasi kamtibmas.

Tujuan dari sambang ini adalah untuk membangun komunikasi yang lebih dekat antara polisi dan masyarakat, serta memastikan bahwa keamanan di lingkungan tersebut tetap terjaga.

Kapolsek menambahkan, Kami berusaha hadir secara langsung di tengah-tengah masyarakat untuk memahami dan mengatasi berbagai permasalahan yang ada

Dengan adanya petugas patroli diharapkan tercipta hubungan yang baik antara polisi dan warga, sehingga keamanan dan ketertiban di lingkungan ini dapat terjaga dengan baik, ujar Kapolsek Dayeuhkolot

Kapolsek juga menghimbau kepada orang tua agar lebih memperhatikan anak anak usia remaja, jangan sampai menjadi korban kejahatan atau pelaku kejahatan, sekarang di bulan ramadhan lagi marak perang sarung, balapan lari, balapan liar dan kegiatan lainnya yang cukup menggagu kertiban dan keamanan masyarakat.

Terakhir, kegiatan patroli dan sambang ke tempat keramaian dan perumahan warga ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Dayeuhkolot dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Keberadaan petugas diharapkan dapat menjadi mitra yang handal bagi warga dalam menjaga keamanan lingkungan sehari-hari," tutup Kapolsek.